

BABINSA

Anggota Kodim Klaten Bersihkan Fasilitas Umum Terdampak Angin Kencang Di Kalikotes Klaten

Agung widodo - KLATEN.BABINSA.ID

Nov 19, 2024 - 12:53



Anggota Kodim Klaten Bersihkan Fasilitas Umum Terdampak Angin Kencang Di Kalikotes Klaten

Klaten — Anggota Kodim 0723 Klaten, bersama dengan Polsek Kalikotes, relawan dan warga setempat, melakukan karya bakti pembersihan fasilitas umum yang terdampak akibat hujan lebat disertai angin kencang di Desa Tambong

Wetan Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten, Selasa (19/11/2024).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Danramil 01 Kota Kapten Arh Suparno Klaten, bersama Camat Kalikotes Kliwon Yoso AP, serta Kapolsek Kalikotes Ipda Ryan Dwi Prabowo, SH., MAP.

Sejak Senin sore (18/11), wilayah Kecamatan Kalikotes diguyur hujan deras yang disertai angin kencang. Kondisi cuaca ekstrem ini mengakibatkan beberapa fasilitas umum di Desa Tambong Wetan mengalami kerusakan.

Kapten Arh Suparno, Danramil 01 Kota, saat ditemui menyampaikan bahwa karya bakti ini merupakan wujud nyata sinergi antara TNI, Polri, Pemerintah Kecamatan Kalikotes, dan masyarakat.

“Kami bergerak cepat untuk membantu masyarakat yang terdampak bencana. Dengan gotong-royong, diharapkan fasilitas umum bisa segera pulih dan warga bisa kembali menjalani aktivitas mereka dengan normal,” ujar Kapten Arh Suparno.

Karya bakti dimulai sejak pagi hari dengan membersihkan pohon tumbang, merapikan pohon yang menjulang tinggi. Selain itu, tim juga memastikan kondisi fasilitas umum seperti jalan desa dalam keadaan aman untuk dilalui.

Camat Kalikotes yang turut terjun langsung dalam kegiatan ini, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas partisipasi aktif warga dan pihak keamanan.

“Kami sangat mengapresiasi kerja keras semua pihak. Ini menunjukkan solidaritas dan semangat gotong royong yang tinggi antara TNI, Polri, pemerintah dan masyarakat,” ujar Kliwon Yoso, AP.

Sementara itu, Kapolsek Kalikotes mengungkapkan bahwa selain pembersihan, pihaknya juga mengimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi cuaca ekstrem yang dapat terjadi.

“Kita akan terus memantau perkembangan situasi dan memastikan warga mendapatkan bantuan yang dibutuhkan,” kata Ipda Ryan Dwi Prabowo, SH.,

MAP.

Pada kegiatan karya bakti di desa Tambong Wetan berlangsung lancar dan diharapkan dapat memberikan kenyamanan serta keamanan bagi warga yang terdampak bencana alam tersebut. Pemerintah setempat juga memastikan akan melakukan langkah-langkah pemulihan lebih lanjut untuk membantu warga yang membutuhkan.

Bencana alam yang terjadi di Kalikotes ini menjadi pengingat pentingnya kewaspadaan dan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi cuaca ekstrem, serta pentingnya sinergi antara semua elemen masyarakat dalam menangani dampak bencana. (Red)